

La boîte à couture du Haut-des-Prés

C'est là un objet tout à fait ordinaire, puisqu'on le retrouve quand même sur le marché. Et pourtant le Patrimoine ne saurait toujours passer à côté de ces témoins de notre vie quotidienne, et même qu'ils soient contemporains. Ce qui revient à dire que dans ce domaine, il faut vraiment s'intéresser à tout.

Cette boîte de couture faisait partie du lot racheté en 2018 à la descendance de la famille Rochat du Haut-des-Prés. Elle avait très certainement appartenu à Ida, la dernière à s'en être servi. A moins qu'il faille l'attribuer à sa belle-mère Christine, bien connue pour avoir longtemps fait l'école du dimanche à l'église des Charbonnières.

Tout s'en va... et le Patrimoine, quand il le peut, récolte !





On peut comparer cette fabrication classique à d'autres boîtes d'un type moins couru, telle la ci-dessous, confectionnée en 1980 par Mme Nelly Aubert-Le Coultre de Derrière-la-Côte.





Ici une chatte n'y retrouverait pas ses petits !